

江東区の未来に向けて

区民と行政を結ぶ“情報誌”

江東区議会議員

# 鬼頭たつや

新たな時代を全力で!!

平成23年4月の区議会議員選挙で初当選以来、皆様のご支援により今回3期目の当選いたしました。

令和という新たな時代を迎える江東区は古き伝統を継承させ、そして安全・安心なまちへと進化することで世界に誇れる江東区の実現に繋がるものと認識しております。

そのためには、私たち区議会議員が責任と自覚を持ち直面する行政課題に全力で取り組むことが必要であると考えており、これまで以上に『街の御用聞き』は、全力を尽くしてまいります。

## 直面する行政課題に全力で

### すべての世代が希望をもてる江東のまちづくりを実現!!

本区の人口は、本年5月で52万人を超えるました。こうした人口増加に伴い、区民ニーズは多様化しており区民福祉の向上に資するためにも、区議会議員が一丸となってニーズに的確に捉えることが責務であり、輝かしい江東区の未来に向けて鬼頭たつやは全力で取り組んでまいります。

そして福祉・保育・教育・防災対策など江東区政が抱える行政課題にも皆様とともに行動してまいります。



#### 行政課題解消に向けて

地域に密着したコミュニティ力を高めます

江東の発展へ 地元中小企業を支援します

大規模水害による犠牲者ゼロを目指します

住み慣れた地域での医療・介護を充実します

## 議会活動インフォメーション

### 令和元年 第2回臨時会の開会

令和元年第2回区議会臨時会が5月24日に開会されました。

この第2回臨時会では、正・副議長選挙、各委員会委員及び特別委員会の設置等新しい江東区議会の構成を決める重要な会議であります。

鬼頭たつやは、常任委員会では建設委員会、そして特別委員会はオリンピック・パラリンピック推進特別委員会に所属して全力で取り組みます。

### 令和元年 第3回定例会の開会（予定）

令和元年第3回区議会定例会が9月19日から10月21日の間に開会されます。

この第3回定例会では、平成30年度各会計歳入歳出決算を審査する「平成30年度決算審査特別委員会」が9月26日から10月3日まで開催されることから、来年度の予算編成に向けた非常に重要な委員会であります。

この決算委員会でも皆様の声を訴えてまいります！



鬼頭たつやの活動は、ホームページをご覧ください！ ホームページアドレス <http://t-kitou.com/>

2019年  
夏季特集号 vol.13

区政レポート

発行

江東区議会・民政クラブ



### 鬼頭たつやの政策提案

- 2020年オリンピック・パラリンピックの大成功！
- 幼児教育の無償化に伴う格差是正！
- 商店街の活性化と観光施策の推進！
- 江東区の悲願である地下鉄八号線の早期実現！
- 区民の安全性を高める「防犯カメラ」の設置！
- 長寿サポートセンターの機能強化！



建設中の  
オリンピックスタジアム